

Jahresbericht der Präsidentin

Liebe Vereinsmitglieder

2018 war eher ein Jahr der Konsolidierung für das Hallen- und Seebad Schmerikon. Der neue Saunabereich hat sich bewährt und wurde von zahlreichen Besuchern gebührend benutzt. Im Hallenbad wurden nebst den üblichen Unterhaltsarbeiten minime Verschönerungsarbeiten durchgeführt. Die Sommeranlässe auf der Badibühne haben sich etabliert und fanden regen Zulauf. Trotz dieser Konsolidierung beschäftigt sich die Kommission Zukunft Hallen- und Seebad weiterhin mit der Strategieausrichtung des Hallen- und Seebades, um dessen Attraktivität mindestens beizubehalten bzw. zu erhöhen.

Der Vorstand freut sich über die Anerkennung unserer Badi in der breiten Öffentlichkeit und ist daher gerne bereit, sich für die Anliegen der Badibesucher und für eine zeitgerechte Infrastruktur einzusetzen.

Vorstand

2018 traf sich der Vorstand zu insgesamt acht Sitzungen. Dabei plante er vor allem die nachfolgenden Veranstaltungen und beschäftigte sich mit den dazugehörigen Aufgaben wie Gastronomie oder Kommunikation.

Anlässe

Sommerbühne

Dank unseren treuen Mitwirkenden, die uns seit der ersten Eventsaison begleiten, aber auch wegen der neuen Künstler, die 2018 erstmals Sommerbühne-Luft schnupperten, konnten wir auch in der 5. Saison ein abwechslungsreiches Programm von Musik, Gesang, Tanz und Unterhaltung anbieten. Im wettersicheren Zelt mit Lichthof und Bühne fanden insgesamt 29 Events (ohne Sporttag) statt. Diese Events werden jeweils von den Auftretenden und den Besuchern sehr geschätzt.

Das letztjährige Bühnenaufbauteam konnte erneut eingesetzt werden. Nicht nur die Bühne wird immer professioneller, sondern auch die technische Anlage. 2018 wurden wir daher bei technisch anspruchsvollen Events von einem kompetenten Technikteam unterstützt.

Sämtliche Beteiligten erhalten von uns kein Entgelt. Vielfach ist die Anerkennung bzw. die Begeisterung der Besucher die einzige Entschädigung. Sparen Sie also nicht damit!

Wir sind bereits in der Planung der Sommerbühne 2019.

Sporttag «Schmerkä bewegt»

Mit grosser Unterstützung der teilnehmenden Sportvereine, Instruktoeren und Gewerbe fand am 1. Juli 2018 der vierte Sporttag «Schmerkä bewegt» statt. Nachdem wir im August jeweils mit nasskaltem Wetter zu kämpfen hatten, erwischten wir für einmal einen sonnigen und warmen Sommertag. Die zahlreichen Sportkurse in und um das Hallen- und Seebad waren sehr gut besucht. Zur Belohnung für den sportlichen Einsatz während des Tages fand vor der Rangverkündigung des „Schnellsten Schmerkners“ ein Kinderkonzert mit Billy und Benno statt.

Trotz grossem Besucheraufmarsch und der Durchführung des „Schnellsten Schmerkners“ war der Anteil der einheimischen Bevölkerung eher bescheiden. Wir überlegen uns daher, ob und in welchem Intervall dieser Anlass weiterhin stattfinden soll.

Kommunikation

Der Verein führt die Homepage www.badi-schmerke.ch. Informationen über die Events werden auch via Social Media verschickt. Newsletter-Abonnenten erhielten dieses Jahr zweimal Post.

Danke

Ich danke meinen engagierten Vorstandsmitgliedern für ihren grossen Beitrag zur Erledigung der angefallenen Arbeiten im vergangenen Jahr. Auch nach nun fünf Vereinsjahren kann ich nach wie vor auf ihren zuverlässigen, kompetenten, kollegialen und mitunter auch selbstlosen Einsatz zählen.

Ein herzliches Dankeschön gebührt zudem allen Mitwirkenden der Sommeranlässe, die zum guten Gelingen dieser Events beigetragen haben. Für mich ist es nicht selbstverständlich, dass so viele Beteiligte unentgeltlich einen Beitrag zur Sommerbühne leisten.

Ich danke aber auch Ihnen, liebe Vereinsmitglieder und Gönner, die sich ins Vereinsleben einbringen, und uns ideell und finanziell unterstützen. Und nicht zuletzt geht ein besonderer Dank an die Mitglieder der Kommission Zukunft Hallen- und Seebad für die kollegiale und konstruktive Zusammenarbeit, an den Gemeinderat und die Verwaltung der Gemeinde Schmerikon für das uns geschenkte Vertrauen und die notwendige Unterstützung. Ohne Sie alle wäre das nicht möglich.

Schmerikon, 8. Januar 2019

Die Präsidentin



Bettina Mächler